

Le présent appel à communication cherche à susciter des débats autour des processus par lesquels les identités se re/dé-construisent. Si la langue est un fort marqueur identitaire, c'est, en effet, par les discours véhiculés par des groupes et des sujets que les identités se manifestent. Discours par lesquels se révèlent les rapports à soi, en tant que subjectivité, à son groupe, en tant qu'affirmation ou revendication identitaire collective, et à l'autre. Notre objectif est de réinventer des problématiques essentielles autour de la question de l'identité en tenant compte de l'évolution de notre monde contemporain, des sciences humaines et sociales et des créations littéraires et artistiques.